可児市のできごと フラッシュ・カニ



モデルによる来場者のファッションチェック

10/25 可児バラまつりを開催

花フェスタ記念公園で、「可児バラまつり2009」が行われました。プリンセスホール雅のステージでは、今渡幼稚園の園児による鼓笛演奏や、人気モデルによるファッションショー「可児コレ'09」などが行われました。

このほか、野外イベントでは、可児名物のさといもを使った鍋の無料配布や、バラの寄せ植え教室など多彩な催しが行われ、多くの来園者で盛り上がりました。

11/7・8 産業フェアを開催

市内企業の事業内容を市民の皆さんに知っていただくことや、地域の活性化を図ることを目的に、「地域良いとこ祭り」と題して、「産業フェア2009in可児」が文化創造センターで開催されました。

屋内では企業80社の事業内容や製品の展示、屋外では飲食・販売の出店やイベントが行われました。

2日間で約12,000人が訪れました。



どのブースも大にぎわい

TORS TORA!

ゴール付近の激しい攻防

11/8 熱戦を展開

15回目となる可児市長杯車椅子ツインバスケットボール大会が、帷子公民館で開催されました。

この競技は、通常のゴールのほかに、背の低いゴールがあり、上肢のまひの度合いによって、シュートの方法が異なります。白熱したゲーム展開となり、多くの観衆が、温かい声援を送りました。試合は、トーナメント方式で全4試合が行われ、岐阜エクスプレスが優勝しました。

11/14-15 実りの秋を満喫

可児農業祭が花フェスタ記念公園で開催されました。会場では、つきたてのもちや、さといも煮がふるまわれ、来園者は地元の味に舌鼓をうちました。

また、「農産物輪投げ」のコーナーでは、子どもから大人まで、欲しい農産物に狙いを定めて楽しむ姿が 見られました。

そのほか、ステージでは、東濃実業高校吹奏楽部の 演奏や農産物の品評会などが行われました。



うまく入るかな